

Hoy, durante la comparecencia del ministro de Cultura en el Congreso

Sol Cruz-Guzmán pide a Ernest Urtasun despolitizar la cultura y que no la utilice para levantar muros y romper España

- La portavoz de Cultura del GPP en el Congreso, Sol Cruz-Guzmán, pide al ministro de Cultura, Ernest Urtasun, que deje a un lado las ideologías para ocuparse de un sector muy damnificado por la pandemia, y que la cultura no es de derechas ni de izquierdas
- Asegura que la mejor herramienta con las industrias culturales es la cohesión social y territorial. “No use la cultura para levantar muros y romper España, construya puentes”, añade
- Insta al ministro a que impulse el conocimiento del español en Europa, a través del Instituto Cervantes que es nuestro altavoz
- Afirma que las personas con discapacidad merecen tener el mismo acceso a la cultura que marca la Constitución y, por ello, pide la aplicación de la estrategia nacional *Cultura Para Todos*, “tras la paralización del Gobierno de Sánchez”
- Recuerda que desde el GPP se impulsó la protección a nuestro patrimonio, que consiguió aumentar la ayuda a la rehabilitación del 1,5 al 2% y aclara que de las 15 medidas culturales de la estrategia de Sánchez contra despoblamiento, no se ha implantado ni una
- Exige medidas concretas sobre nuestro patrimonio inmaterial en relación al Flamenco y, pregunta por el Centro Nacional de Difusión de la Danza y por el plan del Gobierno para los museos nacionales
- En el ámbito legislativo, la portavoz del PP cuestiona al ministro por la ley de mecenazgo, la del cine, la oficina de derechos de autor, si mantendrá el bono joven cultural y finalmente, la ley de presupuesto que llegará si consiguen ponerse de acuerdo, y donde se comprobara si aplican los principios de igualdad en los territorios